

# 蒼葉

裾野市立深良中学校だより

平成 23 年 6 月 1 日(水)

第 8 号

発行人 校長 鈴木史良

## 響き合った深中魂

— 順延された蒼葉祭体育の部、感動のうちに閉幕 —

当初、予定されていた蒼葉祭体育の部は5月28日(土)。当日は予報通りの雨。翌日の午前中は降水確率が少ないとの予報にわずかの望みをかけ、プログラムの雨天対策版まで用意して臨んだ29日(日)。この日も雨となり、ようやく31日(火)の実施となりました。

この日は早朝からすばらしい青空が広がりました。富士山までも秀麗な姿をみせ、蒼葉祭体育の部を祝福してくれているようでした。グラウンドもきれいに整備され、最高のコンディションの中、待ちに待った体育の部が始まりました。

開会式のセレモニー、その中で生徒会長をはじめとする本部

役員の子供たちの意気込みはすばらしく、「響(ひびき)」というセレモニーでは、これまでの体育の部にはなかった“聖火”が登場。その聖火は3年生から2年生へ、2年生から1年生、カラーリーダーと受け継がれ、最後に体育の部実行委員長の中智也君に渡されました。その聖火が校舎最上階に駆け上がり、生徒たちの燃える真っ赤な心と化して、シンボルマークに思いが込められたのです。

スローガン「燃えろ 響け 深中魂2011」に謳われた通り、“熱い心”で競技がスタートしました。深中体操では、今年から新たな掛け声が追加され、以前にも増して生き生きとした躍動感を表現することができました。

100mや200mの徒競走では、どの生徒もゴールを目指して全力で走ることができました。1位になってもビリになっても、そのひたむきさに心うたれました。

団体種目では、これまでの練習の成果を存分に出してくれたと思います。名物の「百足競争」で見せた3Aのすばらしいスピードには驚きました。全員が息を合わせ、声を出し合って、まるで力強い機関車のようなようでした。3Aに続いた2Bの団結力も立派でした。1年生も上級生の力強さを目に焼き付けたことでしょう。

「長縄跳び」では、1年生、2年生、3年生、どの学年も団結力を感じました。勝負という面では3年生の戦いに見応えがありました。百足競争で3Aに大きく後れをとった3B。長縄跳びでも前半3Aの勢いにリードされ、誰もが3Aの勝ちだろうと思っていた矢先、3Bの最後の一本勝負が始まりました。先にスタートした3Aが予想



赤白カラーリーダーによる宣誓



グラウンド全体に躍動する若い力

外に早めにストップ、しかし3Bは跳び続けました。結果は3Bの逆転勝利となり、意地を見せてくれました。

赤白チームの直接対抗である「大旋風」や生徒会種目の「大玉転がし」では、抜きつ抜かれつの大接戦が繰り広げられました。「綱引き」では赤組の圧倒的な女子パワーに驚きました。



気合いの入った応援団

ここで特筆すべきは、応援団の活躍です。団長、小坂旅人君の全身から振り絞られた声は身震いするほどの迫力がありました。応援団の一挙手一投足は見るものの気持ちを引き締め、勇気を与えてくれました。応援団の思いが全校生徒たちにも響き、練習の成果が出た立派な応援となりました。

そして最後の競技種目、学級対抗リレーを迎えました。生徒たちは毎朝早く登校し、何度もバトンリレーを練習してきました。速い子も遅い子もいる中、クラスで作戦を立て、チームワークを大切にして本番に臨み、どの学年もすばらしいリレーを見せてくれました。全員が心を一つに、自分の力を精一杯出し切って走っている……必死で走る生徒たちの姿はつらつとして、深良の森に輝いて見えました。

総合では赤組の勝利でした。しかし、白組も精一杯悔いなくがんばったと思います。これで蒼葉祭体育の部は終了しましたが、この行事を通して深良中学校の生徒たちの成長がみられました。一生懸命になることはカッコ悪いと、照れたりふざけたりする気持ちが日本人にあるようですが、これでは世界に羽ばたけません。世界では認めてもらえません。一生懸命になれることはすばらしいことです。これからも「一生懸命がかっこいい!」を実践していきましょう。

当日、週日にもかかわらずご来校賜った来賓、保護者の皆様に感謝申し上げます。

## 6月の主要予定

- 6月 1日(水) 生徒集会(陸上壮行会) 眼科検診
- 2日(木) 教育相談(~6日) 耳鼻科検診 蒼葉俳句会
- 5日(日) 「わたしの主張」大会(市民文化センター9:30)
- 6日(月) 校納金振替日 全校集会 教育実習(松永先生 ~26日) 検尿
- 7日(火) 薬学講座
- 10日(金) 読み聞かせ 心臓病検診(1年)
- 11日(土) 英語検定1次試験
- 13日(月) 管理主事訪問
- 17日(金) 前期中間テスト「出会いと団結のステージ」終了
- 20日(月) 「感動のステージ」開始 モアレ検診
- 22日(水) 民生児童委員との懇談会
- 23日(木) 市長との給食会食(1A、1B)
- 24日(金) 授業参観・進路説明会・部活懇談会
- 29日(水) 3年前期4教科テスト 中体連団結の会

部活終了 18:00

完全下校 18:15

6月6日より